



ARDENNE
METROPOLE

LA LETTRE
HEBDO



Augustin, François, Jules et les autres...

vincent.chaumont@ardenne-metropole.fr

« On s'est connu, on s'est reconnu. On s'est perdu de vue, on s'est reperdu de vue. On s'est retrouvé, on s'est réchauffé, puis on s'est séparé... » Vous ne savez pas quoi faire ce soir ? Rendez-vous plage Ducale pour une projection publique du *Jules et Jim* de François Truffaut, à partir de 21 h 45, proposée par Ardenne Métropole dans le cadre du cycle mémoriel autour de la figure d'Augustin Trébuchon, le dernier poilu mort au combat. Ce monument du cinéma décrit en effet les relations compliquées entre Jim, Jules et la belle Catherine, campée par Jeanne Moreau. Jules est allemand, Jim français et la guerre va un temps interrompre leur pas de trois amoureux... Pensez à vous munir d'un siège pliant.

Kinotrope

dalila.amara@ardenne-metropole.fr

Connaissez-vous le kinotrope, unique cabinet vidéo-phonique au monde ? Si la réponse est non, vous avez ce samedi 28 une occasion unique de découvrir ce dispositif étonnant en vous rendant à Sedan, sur l'esplanade de l'école Bellevue, avenue de la Marne, entre 11 h et 16 h. Dans le cas inverse, c'est assurément avec plaisir que vous tenterez à nouveau l'expérience, proposée par Ardenne Métropole en partenariat avec La pellicule ensorcelée. En deux mots, vous serez invités à enregistrer une mini-vidéo sur laquelle vous pourrez narrer à votre manière un épisode de votre vie. Une fois montées, ces performances en forme de tranches de vie seront projetées dans le kinotrope mais aussi sur l'écran du centre social voisin.

Tu me vois..., tu me vois plus !

christelle.marechal@ardenne-metropole.fr

Si ce soir la séance publique de *Jules et Jim*, plage Ducale, ne vous tente pas (voir ci-dessus) vous pourrez par contre assister à un autre spectacle gratuit : l'éclipse de Lune, qui devrait être particulièrement remarquable autour de 21 h 30, avec en sus Mars qui s'invitera pour jouer les brillants seconds rôles. Rassurez-vous, le mouvements des astres, des planètes ou de leurs satellites ne fait pas encore partie des compétences d'Ardenne Métropole, mais sachez par contre que malgré la canicule et le chassé-croisé entre juilletistes et aoûtistes, votre Lettre hebdo ne subira aucune éclipse estivale, avec une livraison assurée chaque vendredi à 16 heures. L'occasion pour nous de vous souhaiter d'agréables vacances... ou une bonne reprise pour ceux qui reviennent !

Coeur

jean-marc.rosigni@ardenne-metropole.fr

Ce matin, Boris Ravignon, agissant en tant que président d'Ardenne Métropole, a signé avec la préfecture des Ardennes et les représentants des villes de Sedan et Charleville-Mézières une convention « Cœur de ville ». Concrètement, cette dernière va se traduire par des aides apportées par l'Etat ou ses partenaires afin « d'améliorer les conditions de vie » des Sedanais et Carolomacériens, ainsi que « conforter le rôle de moteur de développement du territoire » de nos deux villes. Cinq axes ont été retenus : l'habitat, le développement économique et commercial, la mobilité, le patrimoine et enfin l'accès aux services publics. Au total, 222 villes ont été retenues pour bénéficier de cette action qui mobilisera 5 milliards d'euros sur 5 ans.